
 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul 
Campus Porto Alegre 

 
 

Ata reunião ordinária N° 01/2022 – CAGE – Página 1 de 3 

 

Reunião Ordinária 

Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino 

ATA  n° 02/2022 

 

A presente ata registra os trabalhos da Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino, no dia  

trinta de março de dois mil e vinte e dois (30.03.2022), correspondente à primeira reunião ordinária 

do ano, que teve início às quatorze horas, realizada de forma remota, por meio da plataforma Google 

Meet. Estiveram presentes a presidente da comissão, Márcia Bündchen, os membros decentes 

Clarissa de Godoy Menezes, Aline Grunewald Nichele e Karen Selbach Borges e os membros técnicos 

administrativos Cíntia Kuklinski, Gabriel Fernandes Silveira e Rosangela Carvalho da Rosa. As pautas 

foram a aprovação das atas das reuniões dos dias vinte e dois de dezembro de dois mil e vinte e um 

e vinte e um de março de dois mil e vinte e dois, definição do calendário de reuniões do ano de dois 

mil e vinte e dois, distribuição dos projetos para avaliação pelos membros da Cage, assuntos gerais 

e encaminhamentos. Após a aprovação das referidas atas, foi definido o calendário de reuniões 

ordinárias da comissão, tendo sido estabelecido que ocorrerão na quarta quarta-feira de cada mês, 

às quatorze horas. Portanto, as datas foram, 27 de abril, vinte e cinco de maio, vinte e dois de junho, 

vinte e quatro de agosto, vinte e oito de setembro, vinte e seis de outubro e vinte e três de novembro 

de dois mil e vinte e dois. Passaram a revisar os formulários de avaliação dos projetos de ensino, 

tendo feito alguns ajustes em relação à carga horária e o calendário letivo atual. Adicionaram, a 

respeito da participação dos alunos em eventos, a alternativa “não se aplica”, para itens referentes 

à participação em eventos no Campus, no ano de 2021. Analisaram e editaram algumas 

configurações relacionadas à obrigatoriedade de preenchimento, dentre outras alterações. 

Passaram a distribuir, para avaliação, os relatórios dos projetos do ano de 2021, entre os membros, 

tendo ficado estipuladas duplas, quais sejam, Aline e Karen, Cíntia e Clarissa e Gabriel e Rosângela, 

e combinaram de trazer os encaminhamentos e pendências relacionados às avaliações na próxima 

reunião ordinária da CAGE, em vinte e sete de abril de dois mil e vinte e dois. Ponderaram que será 

importante salvar os arquivos para avaliação, que estão no Moodle, no drive do e-mail da Cage. A 

presidente lembrou que os formulários de avaliação se encontram no drive do e-mail do Piben. A 

professora Karen criou uma pasta no drive da Cage, a compartilhou com o drive Piben, e inseriu uma 

cópia dos formulários nesta pasta, para que passem a ser acessados diretamente da conta de e-mail 

da Cage. Quanto aos editais dos projetos indissociáveis, a presidente mencionou que, na semana 

anterior, reuniu-se com a professora Clarissa a fim de analisarem se haviam eventuais pendências, 
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mencionando, a esse respeito, que a professora Andrea Schumacher, com pendências em seu 

projeto anterior, submeteu projeto novo para homologação sem tê-la obtido, uma vez que enviou 

relatório fora do prazo estipulado pela comissão, sem que houvesse, dessa forma, tempo hábil para 

sua análise. Embora seja de conhecimento que novos projetos de coordenadores que possuem 

pendências anteriores não são homologados, e que o novo projeto da referida docente não se 

encontrasse na listagem de projetos submetidos, o mesmo constou, por engano, na listagem de 

projetos homologados. Dessa forma, a presidente solicitou uma retificação da publicação da lista de 

projetos homologados à Reitoria, tendo orientado a professora a verificar o prazo de recursos.  Como 

assuntos gerais, a presidente fez referência aos membros estudantes da comissão, que se encontram 

infrequentes, com os quais fez contato e explicaram não poderem retornar por motivos pessoais, 

havendo a necessidade, então, de convocar nossa assembleia para recomposição desse segmento 

na Cage. A professora Aline declarou que entrará em contato com alguns discentes possivelmente 

interessados, e a presidente reforçou a necessidade desse diálogo com os alunos.  Por fim, a 

presidente ficou de enviar um e-mail a Proen a fim de perguntar a respeito da previsão de 

cronograma para os novos editais da comissão. Nada mais havendo para o momento, eu, Cíntia 

Kuklinski, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais presentes.    

 

Nome Assinatura 

 Aline Grunewald Nichele  

Cíntia Kuklinski  

Clarissa de Godoy Menezes  

Claudia Schreiner Ausente 

Gabriel Fernandes Silveira  

Karen Selbach Borges  

Rafael de Borba Costa Ausente 

Márcia Bündchen  

Paulo Henrique Bergmann Nunes Ausente 

Paulo Roberto Candido Nunes Ausente 
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Nome Assinatura 

 Aline Grunewald Nichele  

Rosangela Carvalho da Rosa  

   

 

 


